
 

■創 立 ／ 昭和 29 年 6月 3日                ■第 67 代  会長 ／ 野口 捷代   幹事 ／ 小河 静雄 

■事務所 ／ 藤沢市藤沢 93 新堀ライブ館 204  TEL：0466-25-4000 FAX：0466-26-9292 E-mail：info@fujisawa-rotary.com 

■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.6    第 3203 例会    ２０２０年   ８月   １９日     天候 晴れ    

    

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

「四つのテスト」 下野 多佳子 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫    

 ゲスト：山本 竹範 様 

   （横浜銀行藤沢中央支店支店長/大沢会員ご後任） 

     大久保 邦彦 様 

       (web 企画湘南/藤沢 RC IT 管理担当) 

     キョン クンへ 様 

            （藤沢 RC 委嘱米山奨学生） 

 ビジター：井上 直紀 様 （藤沢北西 RC/会長） 

      久恒 靖子 様 （藤沢北西RC/事務局） 

 

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・会長幹事会のご報告 

        課題として、第 3グループ合同で開催するロータ 

  タリーウォークを今年度、どのようにするかにつ 

  いて、各クラブから意見や、できなかった場合の

替え案も提出されました。藤沢 RC としては、初 

  心に戻り、規模を縮小してもよいから開催しては 

  どうかという事を話しました。他にもフォトコン 

 

        テストヤ、医療従事者に貢献できるよう企画など 

  の提案が出ました。すぐに回答は出ませんので、 

  9 月の継続審議となりました。 

 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・8 月 5 日の理事会報告 

   2019-20 年度の会計報告 

   今年度の会計予算のお知らせ 

   詳細は、次回配布の活動計画書を参照いただき 

   ますが、今年度に限り、会費を減額したします。 

   休会分の例会食費、地区分担金の減額分がそれ 

   にあたります。また、今年度に限り米山奨学会 

   の特別寄付をクラブ負担と致します。 

 

≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫    

 椋梨 国際奉仕委員長 地区青少年交換委員長 

        7 月にクラブで国際奉仕の卓話をさせていただき 

  ましたが、カンボジアでの奉仕活動が、日本歯科 

  医師会雑誌に紹介されました。ご報告です。 

  地区の青少年交換委員会よりのお知らせです。 

  本日、16時 45 分より 2780 地区公共イメージ委員

出席報告出席報告出席報告出席報告    

（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者     

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

７月２２日 ４４（４３）名 ３０名 １３名 ６９％７７ １名 ３１名 ７２．０９％ 

８月１９日 ４４(４３)名 ２８名 １５名 ６５．１２％ 
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  会のライブ配信があり、青少年交換委員会委員長

として出演します。ぜひご視聴ください。 

  今年度の交換留学は、中止ですが、一年後、次々

年度の募集よろしくお願い致します。 

    

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

 井上 直紀 様（藤沢北西 RC 会長） 

  メイクアップさせて頂き、ありがとうございます。 

  ウェブ例会の在り方を勉強させて頂きたいと思 

います。 

 野口 捷代 会長 

  大沢支店長、お疲れ様でした。 

  山本様、ようこそお越しくださいました。よろし 

くお願い致します。 

北西ロータリーさま、お忙しいところ、ようこそ 

お越しくださいました。 

 今井 重信 会員 

  ヤボ用で遅刻しました。すみません。 

 田中 正明 会員 

  三村さん、本日のスピーチ楽しみにしております。 

 川上 彰久 会員 

  大沢さん、いろいろありがとうございました。 

  山本さん、これからよろしくお願いいたします。 

反田 純正 会員 

 三村さんイニシエーションスピーチ、頑張って下 

さい。 

  “みずほ”の名に恥じぬよう！ 期待してます。 

 吉野 貴美 会員 

  三村サン、楽しみです！頑張って下さい。 

 

≪米山奨学金のお渡し≫≪米山奨学金のお渡し≫≪米山奨学金のお渡し≫≪米山奨学金のお渡し≫    

 

 キョン クンへさん、ようこそ‼ 

≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

  児玉 聡 会員 

 

最近、家でウェブ飲み会をしました。なかなか良いも

のです。そのお話をします。 

サラリーマンの方は、単身赴任があります。私も松山

支店で経験しました。大変だといわれますが、そうで

もなく、また機会があったらと思います。たまに帰省

すると食事が豪華だったり、携帯やラインを使うと普

段面と向かって言えないような事が話せます。 

現在、息子二人が地方におります。ウェブ飲み会をし

ますと普段話さないような冗談を言ったりして、よい

気分でゆっくり話せます。 

仕事柄、対面営業ですので、現在お客様にお会いでき

ないのは、とても困ります。以前はクリスタルホテル

さんをセミナー会場にお借りしましたが、現在は、オ

ンラインでのセミナーです。お客様と直接、お会いで

きませんが、よいこともあります。暑い中、足を運ん

でいただかなくてもよい、会場にお越しいただくより、

一度に多くのお客様に接することができる、最後まで

見てもらえたか、途中でやめられたか、飛ばしたとこ

ろはどこか知ることができるます。また、セミナーの

テーマや内容をご家族や会社の方と共有していただ

くことができるなどです。早く会場で対面での営業が

出来るようになるとよいのですが、しばらくはオンラ

インで頑張っていこうと思います。 

                                                                

    

    

    

    

    

    



≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

イニシエーションスピーチイニシエーションスピーチイニシエーションスピーチイニシエーションスピーチ    

        みずほ証券藤沢支店支店長みずほ証券藤沢支店支店長みずほ証券藤沢支店支店長みずほ証券藤沢支店支店長    

        三村三村三村三村    浩一浩一浩一浩一    会員会員会員会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

山本様、ようこそ！ よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

藤沢北西 RC 井上会長、久留さん、ようこそ！ 

今年度は、クラブ創立 45周年をお迎えとうかがいま

した。 

 

 

 

大沢会員、お世話になりました。 

お疲れ様でございました。 

 

 

本日のお料理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


